

Kesingkatan sering jauh lebih efektif daripada jalinan yang berliku-liku. Kесingkatan dapat dicapai melalui usaha untuk mempergunakan kata-kata secara efisien, meniadakan penggunaan dua kata atau lebih yang bersinonim secara longgar, menghindari tautology; atau mengadakan repertisi yang tidak perlu.

3) Menarik

Sebuah gaya yang menarik dapat diukur melalui beberapa komponen berikut: *variasi, humor yang sehat, pengertian yang baik, tenaga hidup (vitalitas), dan penuh daya khayal (imajinasi)*. Penggunaan variasi akan menghindari monoton dalam nada, struktur, dan pilihan kata. Untuk itu, seorang penulis perlu memiliki kekayaan dalam kosa kata, memiliki kemauan untuk mengubah panjang-pendeknya kalimat, dan struktur-struktur morfologis. Humor yang sehat berarti gaya bahasa itu mengandung tenaga untuk menciptakan rasa gembira dan nikmat. Vitalitas dan daya khayal adalah pembawaan yang berangsur-angsur dikembangkan melalui pendidikan, latihan, dan pengalaman.

b. Bentuk – bentuk Bahasa Sinetron

Bahasa Indonesia masih sangat muda usianya dibandingkan dengan bahasa lainnya, tidak mengherankan apabila dalam sejarah pertumbuhannya, perkembangan bahasa asing yang lebih maju. Seperti kita ketahui bahwa perkembangan ilmu pengetahuan dewasa ini dikuasai oleh bangsa-bangsa barat. Merupakan hal yang wajar apabila

bahasa mereka pula yang menyertai penyebaran ilmu pengetahuan tersebut ke seluruh dunia. Indonesia sebagai negara yang baru berkembang tidak mustahil menerima pengaruh dari negara asing. Kemudian masuklah ke dalam bahasa Indonesia istilah-istilah kata asing karena memang makna yang dimaksud oleh kata-kata asing tersebut belum ada dalam bahasa Indonesia. Sesuai sifatnya sebagai bahasa represif, sangat membuka kesempatan untuk itu. Melihat kondisi seperti ini, timbullah beberapa anggapan yang tidak baik. Bahasa Indonesia dianggap sebagai bahasa yang miskin, tidak mampu mendukung ilmu pengetahuan yang modern.

Pada pihak lain muncul sikap mengagung-agungkan bahasa Inggris dan bahasa asing lainnya. Dengan demikian timbul anggapan mampu berbahasa Inggris atau bahasa asing merupakan ukuran derajat seseorang. Akhirnya motivasi untuk belajar menguasai bahasa asing lebih tinggi daripada belajar dan menguasai bahasa sendiri. Kenyataan adanya efek sosial yang lebih baik bagi orang yang mampu berbahasa asing daripada berbahasa Indonesia, hal ini lebih menurunkan lagi derajat bahasa Indonesia di mata orang awam.

Saat ini banyak sekali remaja yang menciptakan bahasa gaul, yaitu bahasa baku yang dipelesetkan, sehingga terkadang orang dewasa tidak memahami bahasa apa yang dikatakan oleh para remaja tersebut.

Contoh bahasa gaul yang sering dipakai adalah beud, yang berasal dari kata banget. Lalu ada pula kata kakak yang dalam bahasa

Tayangan Televisi pun mulai beragam. Mulai dari Berita, Sport, Infotainment, dan Sinetron. Ada masa di mana salah satu program acara itu berjaya. Pada tahun ini yang menjadi Trendsetter adalah Sinetron. Tidak bisa di pungkiri pula bahwa di setiap channel Televisi di jumpai program Sinetron. Sinetron merupakan salah satu program unggulan di dalam Televisi untuk saat ini. Di dalam sinetron banyak di suguhkan cerita fiksi yang di perankan apik oleh para pemain Sinetron tersebut. Bayangan Masyarakat luas tentang apa yang di perankan dalam Sinetron ini di anggap nyata bukan fiksi. Jadi tidak salah jika banyak masyarakat khususnya remaja meniru beberapa adegan yang di perankan di dalam sinetron tersebut.

Semakin berkembangnya Media Pertelevisi, semakin banyak orang yang ingin menanamkan sebagian uangan di dunia ini. Karena dunia pertelevisian untuk saat ini semakin berkembang dan menjanjikan prospek penghasilan yang tidak sedikit. Banyak pengusaha-pengusaha besar yang ingin membeli saham di salah satu Televisi yang menurut mereka memiliki masa depan yang cerah untuk bisnis. Banyak juga para CEO ini yang mengiklankan usahanya yang lain di Televisi miliknya sendiri. Karena tidak dipungkiri biaya untuk beriklan di Televisi lebih besar dari pada beriklan di media cetak dan media elektronik. Maka dari itu banyak pengusaha sekaligus CEO televisi yang mengiklankan usaha lainnya di luar Televisi yang di miliki untuk dapat bersaing di pasaran.

“topan dan badai”. Namun yang perlu ditekankan di sini adalah bahwa fase usia pelajar merupakan fase perkembangan yang tengah berada pada masa yang potensial, baik dilihat dari aspek kognitif, emosi, maupun fisik.

Perkembangan intelektual yang terus – menerus menyebabkan remaja mencapai tahap berpikir operasional formal. Di sini memungkinkan remaja mampu berpikir secara lebih abstrak, dan mempertimbangkan apa saja peluang yang ada pada dirinya sekedar melihat apa adanya. Kemampuan intelektual seperti ini yang membedakan masa remaja dari masa – masa sebelumnya.

Pada masa usia pelajar, seorang pelajar memiliki rasa ingin tahu yang tinggi. Karena didorong oleh rasa ingin tahu yang tinggi, pelajar cenderung ingin berpetualang. Menjelajah segala sesuatu yang baru dan mencoba segala sesuatu yang belum pernah dialaminya. Selain itu, didorong juga oleh keinginan seperti orang dewasa menyebabkan pelajar ingin mencoba melakukan apa yang sering dilakukan oleh orang dewasa. Akibatnya, tidak jarang mereka bersembunyi – sembunyi mereka melakukan hal yang tidak pantas untuk dilakukan, misalnya : pelajar pria merokok secara diam – diam tanpa di ketahui oleh orang tuanya. Seolah – olah dalam hati kecilnya berkata bahwa sebagai seorang pelajar ingin membuktikan kalau sebenarnya dirinya mampu berbuat seperti yang dilakukan oleh orang dewasa. pelajar putri

adegan yang nyata jadi tidak sedikit dari mereka yang meniru beberapa adegan yang di perankan di dalam sinetron tersebut. Sehingga mereka membuat geng – geng seperti di dalam sinetron itu agar di anggap di sekolahan mereka.

Banyak sekali contohnya yang berkembang di masyarakat, ada kasus yang menyebabkan seorang wanita di bully hanya perkara dia anak yang pendiam dan di olok – olok oleh teman geng yang sok berkuasa sampai dia menjadi gila. Atau khusus lainnya. Ada sekelompok anak sekolah dasar negeri (SDN) di sebuah kota besar di luar jawa yang tega mengeroyok temannya yang mungkin maksud mereka hanya bermain silat – silatan yang terinspirasi oleh sinetron yang manusianya bisa berubah menjadi harimau.

Tokoh fiksi yang di hadirkan di dalam sinetron memiliki dampak yang sangat besar terhadap yang menontonnya. Karena kebanyakan dari mereka (pelajar) yang menonton sinetron tersebut tidak di dampingi oleh orang tua. Sehingga saat menonton sebuah sinetron beranggapan atau memiliki gambaran jika apa yang di perankan oleh idola mereka di dalam sinetron itu adalah kejadian yang benar dan nyata.

Oleh karena itu peran dari Televisi pun sangat penting. Di harapkan mereka memberikan kode untuk tanyangan sesuai dengan umur sehingga orang tua dapat mengawasi anak-anaknya untuk memilih tayangan sinetron yang tepat untuknya. Kalau bisa

inovasi bahasa yang muncul. Asalkan dipakai pada situasi yang tepat, media yang tepat dan komunikasi yang tepat juga.

Dampak negatif lainnya, dapat mengganggu siapa pun yang membaca dan mendengar kata-kata yang termaksud di dalamnya, karena tidak semua orang mengerti akan maksud dari kata-kata alay tersebut. Terlebih lagi dalam bentuk tulisan, sangat memusingkan dan memerlukan waktu yang lebih banyak untuk memahaminya.

Penggunaan *bahasa alay* dalam kehidupan sehari – hari ini mempunyai pengaruh negatif bagi kelangsungan bahasa Indonesia. Pengaruh tersebut antara lain sebagai berikut ini :

- 1) Masyarakat Indonesia tidak mengenal lagi bahasa baku.
- 2) Masyarakat Indonesia tidak memakai lagi Ejaan Yang Disempurnakan (EYD).
- 3) Masyarakat Indonesia menganggap remeh bahasa Indonesia dan tidak mau mempelajarinya karena merasa dirinya telah menguasai bahasa Indonesia yang baik dan benar.
- 4) Dulu anak – anak kecil bisa menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar, tapi sekarang anak kecil lebih menggunakan bahasa alay. Misalnya dulu kita memanggil orang tua dengan sebutan ayah atau ibu, tapi sekarang anak kecil memanggil ayah atau ibu dengan sebutan bokap atau nyokap.
- 5) Penulisan bahasa Indonesia menjadi tidak benar. Yang mana pada penulisan bahasa Indonesia yang baik dan benar, hanya huruf awal saja

Asal usul konstruksi sosial dari filsafat konstruktivisme yang dimulai dari gagasan-gagasan konstruktif kognitif. Menurut Von Glaserfeld, pengertian konstruktif kognitif muncul pada abad ini dalam tulisan Mark Baldwin yang secara luas diperdalam dan disebar oleh Jean Piaget. Namun, apabila ditelusuri, sebenarnya gagasan-gagasan pokok konstruktivisme sebenarnya telah dimulai oleh Giambattista Vico, seorang epistemolog dari Italia, ia adalah cikal bakal konstruktivisme.

Dalam aliran filsafat, gagasan konstruktivisme telah muncul sejak Sokrates menemukan jiwa dalam tubuh manusia, sejak Plato menemukan akal budi dan ide. Gagasan tersebut semakin lebih konkret lagi setelah Aristoteles mengenalkan istilah, informasi, relasi, individu, substansi, materi, esensi dan sebagainya. Ia mengatakan bahwa, manusia adalah makhluk sosial, setiap pernyataan harus dibuktikan kebenarannya, bahwa kunci pengetahuan adalah logika dan dasar pengetahuan adalah fakta. Aristoteles pulalah yang telah memperkenalkan ucapannya 'Cogito, ergo sum' atau 'saya berfikir karena itu saya ada. Kata-kata Aristoteles yang terkenal itu menjadi dasar yang kuat bagi perkembangan gagasan-gagasan konstruktivisme sampai saat ini.

Berger dan Luckman mulai menjelaskan realitas sosial dengan memisahkan pemahaman 'kenyataan dan pengetahuan'. Realitas diartikan sebagai kualitas yang terdapat di dalam realitas-realitas yang

eksternalisasi kebudayaan itu misalnya, manusia menciptakan alat demi kemudahan hidupnya atau kebudayaan non-materiil dalam bentuk bahasa. Baik alat tadi maupun bahasa adalah kegiatan eksternalisasi manusia ketika berhadapan dengan dunia, ia adalah hasil dari kegiatan manusia. Setelah dihasilkan, baik benda atau bahasa sebagai produk eksternalisasi tersebut menjadi realitas yang objektif. Bahkan ia dapat menghadapi manusia sebagai penghasil dari produk kebudayaan. Kebudayaan yang telah berstatus sebagai realitas objektif, ada diluar kesadaran manusia, ada “di sana” bagi setiap orang. Realitas objektif itu berbeda dengan kenyataan subjektif perorangan. Ia menjadi kenyataan empiris yang bisa dialami oleh setiap orang.

Ketiga, internalisasi. Proses internalisasi lebih merupakan penyerapan kembali dunia objektif ke dalam kesadaran sedemikian rupa sehingga subjektif individu dipengaruhi oleh struktur dunia sosial. Berbagai macam unsur dari dunia yang telah terobjektifkan tersebut akan ditangkap sebagai gejala realitas diluar kesadarannya, sekaligus sebagai gejala internal bagi kesadaran. Melalui internalisasi, manusia menjadi hasil dari masyarakat. Bagi Berger, realitas itu tidak dibentuk secara ilmiah, tidak juga sesuatu yang diturunkan oleh Tuhan. Tetapi sebaliknya, ia dibentuk dan dikonstruksi. Dengan pemahaman semacam ini, realitas berwajah ganda atau plural. Setiap orang bisa mempunyai konstruksi yang berbeda-beda atas suatu realitas. Setiap orang yang mempunyai pengalaman, preferensi, pendidikan tertentu, dan

